Reportaje









España. Al acto acudieron representantes políticos, las asociaciones de la localidad, el equipo médico, representantes de los centros educativos y vecinos que se concentraron de manera espontánea. El Ayuntamiento anuló todos los actos y actividades organizados durante los tres días de luto decretados.

Entre seis mil y siete mil personas, según fuentes de la Policía Local y de Protección Civil, se concentraron en la Plaza de la Constitución de Manzanares. La calle Empedrada, vía peatonal y principal acceso a la plaza, también estuvo colapsada hasta el antiguo cine Apolo. Durante la concentración se agradeció la "masiva y emotiva" respuesta ciudadana y se guardaron cinco minutos de respetuoso silencio. Después, tras un largo y cerrado aplauso, desde los soportales del Ayuntamiento se leyó la declaración institucional conjunta de los Grupos Políticos Municipales aprobada por el Pleno del Ayuntamiento.

Bajo el lema "Membrilla con las víctimas, con la Constitución y por la derrota del terrorismo", el pueblo de Membrilla mostró su más enérgica repulsa al terrorismo. Más de tres mil personas salieron a la calle para demostrar su dolor y acompañar a los fallecidos, heridos y familiares que han sufrido la masacre de Madrid. La manifestación transcurrió con un silencio respetuoso. Una vez terminado el recorrido desde el balcón del Ayuntamiento, se leyó un manifiesto.

En Ciudad Real capital y en otras localidades directamente afectadas por el azote terrorista, como Tomelloso y Granátula de Calatrava, también convirtieron multitudinarios los actos en repulsa por la barbarie cometida y los entierros de sus conciudadanos.

Los responsables de los diversos partidos políticos, cuyos actos de campaña electoral quedaron suspendidos, de instituciones y demás entidades sociales, culturales o empresariales, emitieron o realizaron declaraciones en el mismo sentido de los comunicados referidos. Asimismo, en no pocos balcones y escaparates podían contemplarse lazos negros o banderas de España con crespones en señal de luto.

Nuestras víctimas



En los atentados fallecieron cuatro ciudadrealeños de diferentes localidades. Uno de ellos fue José López Menchero, daimieleño y militar de profesión. Llevaba muchos años residiendo fuera de Daimiel, es hijo de Caricio, persona muy conocida en la localidad. El cuerpo de José fue encontrado en el pabellón de IFEMA por sus familiares, que lo buscaban desde que conocieron la noticia de la masacre.

También murió Encarnación Mora, natural de Granátula, había emigrado hace bastante tiempo a Torrejón de Ardoz y encontró la muerte cuando se dirigía a su trabajo de cocinera en Madrid. De 62 años, divorciada hace años, tenía 3 hijos, dos chicos y una chica, que estuvieron presentes en el funeral junto a sus familias realizado en Granátula. La práctica totalidad del pueblo, que cuenta con unos 1.200 habitantes, y personas de la cercana de Calzada de Calatrava, asistieron al funeral.

Florencio Aguado Rojano, vecino de Tomelloso, de 60 años de edad, fue otra de las víctimas de los atentados. Su funeral se celebró en la Parroquia de San Juan del municipio.

Y una de las víctimas cuya identificación causó aún mayor pesar fue la joven almadenense Anabel Gil Pérez, que falleció estando embarazada.

Además de las víctimas mortales también se registraron diversos heridos de la provincia. Así, otro daimieleño involucrado en el atentado fue Guillermo Marchán, de 36 años de edad, que trabaja en la capital española y que se vio afectado por el impacto de la explosión cuando aguardaba en el andén a coger la línea de metro en la estación de Atocha. Se encuentra bien, aunque tiene la cara y el muslo repletos, por el impacto, de cristales. También sufre algunos daños en el tímpano y en la vista.

Apolonia Infantes Lara, manzanareña, también fue víctima y, por fortuna, puede contarlo. Tiene heridas en ambas piernas, aunque afirma que las que más tardarán en curarse son las que tiene en la mente. Apolonia Infantes Lara es de Manzanares y vive en Villaverde Bajo. A diario toma los trenes de cercanías para acudir a trabajar a las ocho de la mañana al centro de la capital de España. El pasado 11 de marzo, cuando estaba llegando a la estación de Atocha y se disponía a hacer transbordo, sufrió el impacto de las bombas. A pesar de que la onda expansiva de la segunda de las bombas que explotaron la lanzó por los aires y le arrancó las botas de cuajo, Apolonia pudo salvar su vida. Le cayó una puerta y fue rescatada por un hombre que la subió a la estación mientras seguían estallando bombas. Sufre rotura del pie derecho y heridas en las dos piernas. Milagrosamente no sufrió ningún corte a pesar de quedar cubierta de cristales. "Me sacaron trozos de cristal del oído", afirmó.



Distribuidor para Ciudad Real: Ediciones C&G Instalador Autorizado: Tecnoarama Departamento Comercial: Tlf.: 620 429624 Departamento Técnico: Tlf.: 629 519303 Oficinas v Talleres: C/ Jaén 39 v 41

> Tif.: 926 428893 y 926 430289 Fax: 926 428893 y 926 430289 13500 Puertollano (Cludad Real)





